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老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于2019期货价值和2019年期货的相关问题
不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享2019期货价值以及2019年期货的
问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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感觉期货价格比现货价格低很多，到了交割期会怎么样？

要想明白这个问题，首先要明白期货价格和现货价格之间的关系。

现货价格是商品现实供销买卖的价格，期货价格是市场对商品未来预期的价格预估
。两者之间存在紧密的联系。由于影响因素的相近，期货价格与现货价格往往表现
出同升同降的关系;但影响因素又不完全相同，因而两者的变化幅度也不完全一致。

期货价格和现货价格之间是存在差距的，这种差距被称之为基差。基差反应的是现
货市场和期货市场之间运输成本和持有成本的差别。

基差=现货价格-期货价格

基差有时为正(此时称为反向市场)，有时为负(此时称为正向市场)，

所以，并不是期货价格低于现货价格就是失常的，这是很正常的现象，通常，供应
充足甚至过剩的商品期货价格常低于现货价格，如橡胶、螺纹钢等。

简单的说，当市场有较大利空因素影响，对商品预期较为悲观的时候，期货价格低
于现货价格运行，且基差可能扩大走强，即期货价格跌幅大于现货价格跌幅。这同
样也是市场正常现象。

当到了交割期的时候，期货价格和现货价格之间的持有成本逐渐趋小，价格会逐渐
靠拢，我们称其为“基差修复”。

基差修复通常分期货价格向现货价格修复或者现货价格向期货价格修复两种情况。

简单的说，如果是预期未来商品价格还是走低的，那么交割月内，现货价格下跌向
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期货价格修复的可能性更大。反之，如果预期未来商品价格利跌幅有限，可能反弹
，交割月内，期货价格上涨向现货价格修复的可能性更大。

由于我国期货市场里走交割逻辑的产业客户较少，投机客户也不能进入交割月交割
（上期所除外），所以，交割月里，期现价格修复会比较极端，经常出现跳空、涨
跌停等现象。这是产业之间期现协商交割所导致的，也是正常现象。

期货中持仓量增加价格下跌持仓量减少价格上涨怎么回事

成交量和持仓量的变化会对期货价格产生影响，期货价格变化也会引起成交量和持
仓量的变化。因此，分析三者的变化，有利于正确预测期货价格走势。

①、成交量、持仓量增加，价格上升，表示新买方正在大量收购，近期内价格还可
能继续上涨。

②、成交量、持仓量减少，价格上升，表示卖空者大量补货平仓，价格短期内向上
，但不久将可能回落。

③、成交量增加，价格上升，但持仓量减少，说明卖空者和买空者都在大量平仓，
价格马上会下跌。

④、成交量、持仓量增加，价格下跌，表明卖空者大量出售合约，短期内价格还可
能下跌，但如抛售过度，反可能使价格上升。

⑤、成交量、持仓量减少，价格下跌，表明大量买空者急于卖货平仓，短期内价格
将继续下降。

⑥、成交量增加、持仓量和价格下跌，表明卖空者利用买空者卖货平仓导致价格下
跌之际陆续补货平仓获利，价格可能转为回升。从上分析可见，在一般情况下，如
果成交量、持仓量与价格同向，其价格趋势可继续维持一段时间；如两者与价格反
向时，价格走势可能转向。当然，这还需结合不同的价格形态作进一步的具体分析
。如果你想要了解盘口知识，可以在模拟盘上尝试操作一下

期货持仓减少，成交量增加，价格上涨，之后为什么会马上会跌？

期货持仓减少，成交量增加，价格上涨，之后为什么会马上会跌？

这个问题形容的是一种走势。如下图：
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这个图是分钟线。下面的指标中的黑线是持仓量，红柱子是成交量，很明显在2分
钟内，价格大幅度上涨，成交量放量，持仓减少，符合题主所说的情况。

而且，价格随后修复了一部分。

题主在问题中描述的马上会跌，这里不是必须的。但是可能你在一个阶段中遇到过
很多次这类现象。

我可以告诉你原因，这是因为，这种行情走势一般都是某一个大资金对着市价平仓
所导致的。

比如，当前的挂单量只有200手。但是，某一个大资金空单准备不玩了。这个时候
，他对着卖价市价买入平仓2000手，这个时候会发生什么？就是上图的那种。

成交量在一分钟内忽然变大，持仓量减少了，因为他一个人就减少了2000手的单
子。然后呢？卖价的挂单全被它吃掉了，价格就大幅度上涨了。

为什么题主总发现会跌回来呢？

可能是因为，那只是他自己的行为所导致的，人们并不认可他平仓平出来的价格，
所以迅速的就修正过来了。

也就是说，很可能题主的问题是因为他平仓所导致的滑点而产生的。当然，这件事
情上，没有什么确定性。

各位觉得呢？

点赞支持一下，谢谢。

期货交易里，有人说开盘收盘价格非常重要，这是为什么？

在期货交易中，我认为，开盘价和收盘价，对于K线而言，它非常重要。因为K线
一共就4个主要组成：开盘，收盘，最高，最低。它们是不可缺少的组成部分。

但是，在期货交易中，开盘价和收盘价，并不是特别重要。

开盘价就是集合竞价出来的一个价格而已，它是消化停盘期间消息的。收盘价就是
当天最后结尾的一个价格，也就是单单的一个价格而已。这两个价格，也仅仅是全
天无数个价格中的一个点而已。

                                    3 / 4



智行理财网
2019期货价值 2019年期货

开盘价，高开了。说明隔夜的消息影响在开盘的一瞬间产生了利多。但是之后呢？
所有的人都看到了开盘价，觉得开高了就做空，觉得开低了就做多。这个价格最大
的作用就是博弈的开始，它是一个基准。

而收盘价，是全天博弈收尾的一瞬间产生的一个价格。以此价格结束，所有人都看
到了这个价格。那么第二天怎么走跟这个价格有关系吗？基本上没有，关键依然是
看隔夜之后有什么新的消息…

开盘价和收盘价，在期货交易中，可能有极少部分人会以此作为交易依据。但是，
它们的作用，其实还不如最高价和最低价。因为最高价和最低价相当于一个“区间
”。突破最高价和最低价的意义要远大于开盘和收盘。

在期货交易中，真正重要的价格我认为是最新价。

最新价的波动决定了期货交易者的持仓的真实情况，重点关注最新价就是关注自己
的持仓盈亏情况，自己持仓的风险和收益情况，这一点，我认为是所有价格里最关
键的。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。

文章分享结束，2019期货价值和2019年期货的答案你都知道了吗？欢迎再次光临
本站哦！
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